

**MAKALAH  
ISU INTERNASIONAL**



**UIN**

**UNIVERSITAS ISLAM NEGERI  
SUNAN GUNUNG DJATI  
BANDUNG**

**Oleh**

**Muhammad Nazih el-Kariem**

**1193030064**

**PRODI HUKUM TATA NEGARA (SIYASAH)  
FAKULTAS SYARIAH DAN HUKUM  
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN GUNUNG DJATI BANDUNG  
TAHUN AJARAN 2021/2022**

## **KATA PENGANTAR**

Puji syukur kami panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan hikmat dan akal budi sehingga kami dapat menyelesaikan makalah ini dengan baik.

Kami menyadari bahwa penyusunan makalah ini masih jauh dari kata sempurna, serta banyak kekurangan-kekurangannya.

Harapan kami dari penyusunan makalah ini sekiranya makalah yang telah kami susun ini dapat bermanfaat, baik untuk pribadi, teman-teman serta orang lain.

Bandung, Juli 2020

Penulis

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **Latar Belakang**

Sebagaimana yang diilustrasikan dalam Figur 11- 1 dengan arsir putih, pertimbangan global berakibat secara virtual di segala keputusan strategis. Batas negeri tidak lagi bisa memastikan batasan dari imajinasi kitr. Buat memandang serta menghargai dunia dari perspektif yang berbeda dengan yang lain sudah jadi urusan keberlangsungan bisnis. Dasar- dasai yang tergantung dari manajemen strategik pada manajer buat mencapai uraian dari pesaing, pasar, harga, pemasok, penyalur, pemerintahaan, kreditur, pemegang saham, serta pelanggan di segala dunia Harga serta mutu dari suatu produk serta layanan industri haruslah memiliki energi saing dalam hasis dunia( global), tidak cuma basis lokal. Pen. egang saham mengharapkan perkembangan penerimaan yang substansial, sehingga malakukan bisnis secara global merupakan salah satu metode buat menggapai tujuan ini.

Industri konsultan A. T. Kearney memberi tahu kalau pada pertengahan tahun 2013 Amerika Serikat buat awal kalinya semenjak tahun 2001 sudah mengambil alih Tiongkok selaku negeri degan groapek paling tinggi buat investasi asing langsung( foreign direct investment- FDI), Brasil terletak di anucan ketiga, diuti oleh Kanada, India, Australia, Jerman, Inggris, Meksiko, serta Singapore. Energi tark Cins sudah redup akhir- skhir Ini sepanjang kenalkan upah, sebaliknya peningkatan dalam penciptaan minyak serta gas bumi Amerika Serikat menjanjikan bayaran energil yang lebih rendah, ditambah dengan rass silih menghormati kepada hak serta kebebasan manusia, serta sudah bawa suku bunga terbaru di Amerika buat FDL

## **BAB II**

### **PEMBAHASAN**

#### **Organisasi Multinasional**

Organisasi yang melakukan bisnis lintas batas disebut korporasi atau perusahaan multinasional. Proses manajemen strategis untuk perusahaan multinasional secara konseptual sama dengan perusahaan domestik, namun untuk perusahaan internasional, prosesnya lebih kompleks karena banyak hasil dan variabel dari hubungan tersebut. Sosial, budaya, hukum, teknologi, dan peluang dan ancaman yang dihadapi perusahaan multinasional hampir tidak terbatas, dan jumlah serta kompleksitas faktor-faktor ini meningkat secara dramatis dengan jumlah produk yang dihasilkan dan jumlah wilayah geografis yang dilayani.

Perbedaan geografis, budaya dan nasional, serta perbedaan dalam praktik bisnis, sering membuat komunikasi antara kantor pusat domestik dan operasi luar negeri menjadi sulit. Implementasi strategi bisa lebih sulit karena budaya yang berbeda memiliki norma, nilai, dan etos kerja yang berbeda.

Home Depot, misalnya, menutup tujuh toko besar lainnya di China pada 2013 setelah bertahun-tahun merugi. Perusahaan ini bergabung dengan daftar pengecer yang sedang mengalami masalah di China karena gagal mempertimbangkan budaya dan kebiasaan lokal. Secara historis, tenaga kerja murah, ditambah dengan gaya hidup apartemen di China, adalah dua alasan Home Depot, yang masuk ke China pada tahun 2006, gagal berkembang di China. Mattel dan Best Buy adalah perusahaan goyah lainnya di Cina. Yum! Brands, yang memiliki KFC dan Pizza Hut, menghasilkan hampir 50 persen pendapatannya dari China, dan penjualan toko yang sama perusahaan turun 4 persen pada kuartal keempat 2012, sebagian besar karena pembukaan ribuan restoran cepat saji. di Cina setiap tahun.

Bahkan variabel seperti pengangguran bervariasi dari satu negara ke negara lain. Perhatikan bahwa di antara negara-negara Eropa, Spanyol memiliki tingkat pengangguran tertinggi dan Austria memiliki yang terendah. Pengangguran adalah ukuran yang baik dari kesehatan keuangan secara keseluruhan dan daya tarik untuk melakukan bisnis.

Pada akhir 2012, Prancis kehilangan peringkat AAA dari Moody's Investors Service setelah lembaga pemeringkat Standard & Poor's menyatakan kritik keras terhadap upaya Presiden Francois Hollande untuk meningkatkan ekonomi Prancis. Hollande sedang mencoba

untuk mengalihkan 20 miliar euro yang ditarik dari pajak penghasilan ke pajak konsumsi dan memaksa 25 miliar euro dalam pajak baru untuk mengurangi defisit negara menjadi 3 persen dari PDB pada 2013 dari 4,5 persen yang diharapkan.

Perusahaan multinasional menghadapi risiko yang unik dan beragam, seperti divestasi, kerugian mata uang dari fluktuasi nilai tukar, interpretasi kontrak dan perjanjian yang merugikan oleh pengadilan asing, tarif dan hambatan perdagangan. Dengan bangkitnya perdagangan dunia, pemerintah dan regulator semakin memantau praktik bisnis asing. Misalnya, Undang-Undang Praktik Korupsi Luar Negeri AS mengatur perilaku bisnis di banyak bidang.

## **Tantangan Global**

Alasan utama sebagian besar perusahaan domestik melakukan bisnis secara global adalah karena pertumbuhan permintaan barang dan jasa di luar AS diperkirakan lebih tinggi daripada di dalam AS. Industri makanan dalam negeri, misalnya, tumbuh hanya 3% per tahun, sehingga Kraft Foods, perusahaan makanan terbesar kedua di dunia setelah Nestlé, berfokus pada akuisisi di luar negeri.

Pemegang saham dan investor ingin pendapatan perusahaan terus tumbuh; pertumbuhan yang memuaskan bagi banyak perusahaan hanya dapat dicapai dengan memanfaatkan permintaan di luar Amerika Serikat. Usaha patungan dan kemitraan antara perusahaan domestik dan asing adalah aturan dan bukan pengecualian.

*Eksplorasi seluruh sampel penelitian ditemukan sekitar 39 konsep hukum tata negara yang dipelajari oleh mahasiswa dalam skripsinya untuk lima tahun terakhir. Empat konsep teratas adalah penerapan regulasi, peraturan pelaksanaan, peraturan daerah, dan penerapan pasal peraturan. Sedangkan konsep yang kurang dipelajari adalah tema-tema yang berkaitan dengan hubungan internasional, diplomatik, dan ekstradisi. Sementara itu, tema pada perkembangan kebijakan pengelolaan barang milik negara cukup tinggi.<sup>1</sup>*

## **Globalisasi**

Globalisasi( globalization) merupakan proses melaksanakan bisnis di segala dunia, sehingga keputusan strategis industri terbuat bersumber pada profitabilitas global dari industri dibanding cuma pertimbangan dalam negeri. Strategi global mencari metode buat penuh

---

<sup>1</sup> Ija Suntana, The Constitutional Law Research Trends and Plagiarism Problem in State Islamic University, desember 2019, hal 127

kebutuhan konsumen di segala dunia, dengan nilai paling tinggi pada bayaran terendah. Perihal ini dapat berarti menempatkan penciptaan di negara- negara dengan bayaran tenaga kerja terendah ataupun sumber energi alam yang melimpah, menempatkan pusat riset serta metode rekayasa lingkungan di mana ilmuwan pakar serta insinyur bisa ditemui serta menempatkan kegiatan pemasaran dekat dengan pasar yang hendak dilayani.

Strategi global( global strategy) memasukkan perancangan, penciptaan serta produk pemasaran dengan kebutuhan global dalam benak daripada memikirkan negeri orang sendiri. Strategi global mengintegrasikan aksi melawan pesaing ke dalam rencana mendunia.

Mengawasi globalisasi dalam satu industri merupakan kegiatan manajemen strategik yang berarti. Mengenal gimana buat memakai data buat satu keuntungan bersaing, apalagi lebih berarti. Contohnya, industri dapat memandang ke segala dunia buat teknologi terbaik serta memilah satu yang sangat menjanjikan buat jumlah pasar terbanyak. Kala industri merancang produk, mereka merancangnya supaya dapat dipasarkan di sebanyak bisa jadi negeri. Kala industri membuat produk, mereka memilah sumber bayaran terendah semacam Jepang buat semikonduktor, Srilanka buat tekstil, Malaysia buat elektronik simpel serta Eropa buat presisi permesinan.

## Tingkat Pajak Korporat secara Global

Tingkatan pajak korporat bermacam- macam di bermacam negeri serta industri, bermula mempunyai tingkatan pajak pemasukan korporat nol. Irlandia mempunyai tingkatan pajak pendapatankorporat 12, 5. Banyak industri Internet mempunyai kantor pusat yang mapan serta memperoleh penerimaan yang sebagian besar dari Eropa di Irlandia. Contohnya, meskipun Google mempunyai lebih dari 300 karyawan di Prancis, pelanggan Google di Prancis membeli iklan dari Google Irlandia, sehingga Google membagikan bayaran kepada Prancis lewat konvensi pemasaran daripada membayar 34% dari tingkatan pajak korporat di Prancis. Microsoft mempunyai konvensi yang seragam di Prancis semacam Google. Tingkatan pajak didalam negeri merupakan berarti dalam keputusan strategik berkenan dengan dikala buat membangun sarana pabrik ataupun tokoritel ataupun apalagi dikala buat mengakui sisi industri lain, Jepang baru- baru ini memotong tingkatan pajak korporat sampai presentase 5 poin meninggalkan Amerika Serikat dengan tingkatan pajak korporat paling tinggi diantara segala negeri di dunia. Memeiliki tingkatan pajak korporat paling tinggi tidaklah posisi yang bagus buat Amerika Serikat sebab dia bersaing dengan negeri lain sebagai posisi investasi. Tingkatan pajak korporat yang besar membatasi investasi dalam pabrik baru serta pula membagikan insentif besar buat korporasi demi menjauhi dari pajak. Bagaimanapun, dia hendaknya menampilkan di mari kalau postingan terbaru di Wall Street Journal( 7- 2- 13 hlm. A4) memberi tahu kalau rata-rataperusahaan Amerika Serikat yang besar serta menguntungkan, membayar tingkatan pajak pemasukan federal Amerika Serikat sebesar 12, 6% dari pemasukan mendunia mereka, dibanding dengan rata- rata tingkatan pajak pemasukan orang federal sebesar 7, 2%.

Semenjak tahun 1980- an, mayoritas negeri sudah selalu kurangi tingkatan pajak mereka, namun Amerika Serikat belum memotong perundang- undangan paling tinggi dari tingkatan pajak korporat semenjak tahun 1993. Tingkatan perundang- undangan puncak yang terkombinasi antar negeri maju, di luar Amerika Serikat, turun dari rata- rata dekat 48% di dini tahun 1980- an hingga kurang dari 25% di tahun 2013.

Di dalam tiap negeri, apalagi ada alterasi yang disignifikan dalam pajak federal yang dibayarkan. Contohnya, carnival, industri jalan pelayaran terbanyak di dunia, yang

tergabung di Panama serta membayar tingkatan pajak efisien yang kurang dari 1% walaupun industri berkantor pusat di Miami, Florida.

Buat menjauhi pembayaran pajak di Amerika Serikat atas pemasukan yang dihasilkan di negeri lain, banyak industri Amerika Serikat berpendapatan besar di luar Amerika Serikat, namun berpendapatan rendah di dalam Amerika Serikat, serta mereka bawa kas kembali ke Amerika cuma apabila diperlukan. Contohnya, di akhir tahun 2012, Microsoft mempunyai 66,6 miliar dolar total kas, namun cuma 8,6 miliar dolar yang terdapat di Amerika Serikat. General Electric mempunyai 85,5 miliar dolar kas, tetapi cuma 30,7 miliar yang terdapat di Amerika Serikat. Emerson Electric memiliki 2 miliar dolar kas, yang nyaris sepenuhnya terletak di Eropa serta Asia, sehingga industri wajib meminjam duit di Amerika Serikat dari pada bawa kasnya kembali serta membayar 35% pajak korporat Amerika Serikat atas pemasukan minus korporat apapun pajaknya yang telah dibayarkan di luar negara. Suatu postingan di wall street journal( 12- 4- 12, hlm. B1) membagikan perincian yang bertolak balik ini dari Amerika Serikat yang mempunyai tingkatan pajak paling tinggi di dunia. Postingan ini membeberkan kalau Johnson& Johnson menaruh seluruh khasnya senilai 24,5 miliar dolar secara virtual di luar Amerika Serikat, semacam Illinois Tool Works In. Whirlpool mempunyai 85% kasnya di luar negeri, Bruce Nolop, mantan CEO Pitney Boney, menarangkan dengan metode ini:” kamu mengalami realitas aneh yang sebetulnya dikala kamu meminjam duit di Amerika Serikat, sedangkan kamu membuktikan kas pada neraca keuangan yang terjebak di luar negara. Secara tolat ini merupakan struktur modal yang tidak efektif”. Suster pajak Amerika Serikat, sayangnya untuk orang Amerika sendiri, sangat terstruktur, sehingga industri bisa memotong tagihan pajak mereka dengan menggeser penempatan luar negara ke negara- negara yang pajaknya lebih rendah.

*Dari segi konten pembelajaran, konsekuen disarankan harus ada integrasi dari ilmu politik dan keislaman bagi pembelajar muslim. Muslim cenderung melihat contoh politik dalam dua dimensi: doktrin dan pengetahuan. Mereka harus bisa membedakan aspek agama politik dan lain-lain. Oleh karena itu, pembelajaran agama secara terpadu dalam masyarakat muslim khususnya ini adalah suatu keharusan untuk melatih peserta didik bagaimana memisahkan prasangka agama dari langkah-langkah ilmiah.<sup>2</sup>*

---

<sup>2</sup> Ija Suntana & Betty Tresnawaty, Political Knowledge and Political Behavior among Highly Educated Muslims in Indonesia, Desember 2020, hal 166-167



## **KESIMPULAN**

Populasi dunia sudah melebihi 7 miliar.- Seperti yang mereka jalani sepanjang berabad-abad saat sebelum Columbus menggapai Amerika, pencarian bisnis buat kesempatan baru atas hambatan nasional hendak terus dicoba sepanjang berabad-abad berikutnya. Belum sempat terdapat warga yang lebih terinternasionalisasi serta bersaing secara ekonomi dibanding dikala ini. Sebagian industri Amerika Serikat, semacam tekstil, baja, serta elektronik konsumen, merupakan dalam kekacauan selaku akibat dari tantangan internasional.

Kesuksesan dalam bisnis yang meningkat tergantung pada penawaran produk serta layanan yang bersaing berbasis dunia, tidak cuma berbasis lokal. Bila harga serta mutu dari produk serta layanan industri tidak bersaing dengan mereka yang ada di tempat lain di dunia, industri hendak lekas menghadapi kepunahan. Pasar global sudah jadi suatu kenyataan dalam segalanya kecuali wilayah terpencil di dunia. Pastinya di segala Amerika Serikat, apalagi di kota kecil, industri merasakan tekanan dari pesaing dunia.

Bab ini sudah membagikan sebagian data global bawah yang bisa jadi berarti buat memikirkan pengembangan suatu rencana strategik buat organisasi manapun. Keuntungan yang menarik dalam bisnis internasional bisa dengan baik mengimbangi kelemahan buat sebagian besar industri. Perihal ini merupakan berarti dalam perencanaan strategik supaya jadi efisien, serta watak dari pembedahan global bisa jadi komponen berarti dalam keefektifan totalitas rencana.

## DAFTAR PUSTAKA

Budi Winarno, *Dinamika Isu-Isu Global Kontemporer* (Yogyakarta: CAPS, 2014)

Kimberly A. Neuendorf, *The Content Analysis Guidebook* (California: Sage Publications, 2002)

Mohtar Mas'oeed, *Ilmu Hubungan Internasional: Disiplin dan Metodologi* (Jakarta: LP3ES, 1994)

Ija Suntana, *The Constitutional Law Research Trends and Plagiarism Problem in State Islamic University*, 2019

Ija Suntana & Betty Tresnawaty, *Political Knowledge and Political Behavior among Highly Educated Muslims in Indonesia*, 2020